

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “**Pengaruh Pemberian Insentif Terhadap Produktivitas Kerja Da’i Di Ikatan Da’i Indonesia (IKADI) Kota Palembang**”. Skripsi ini ditulis oleh **HERMANSYAH, NIM 1730504080** Prodi Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah Dan Komunikasi, Universitas Islam Negeri (UIN) Raden Fatah Palembang. Latar belakang penulis melakukan penelitian ini seiring dengan kemajuan dan perkembangan zaman sangat moderen ini, membuat produktivitas kerja seorang da’i masih belum sesuai ataupun kurang maksimal, didalam proses kegiatan berdakwah. Salah satu penyebab kurangnya fasilitas yang dibutuhkan oleh seorang da’i didalam peroses dakwahnya, dalam sebuah proses kegiatan dakwah memerlukan adanya insentif supaya mempermudah akses seorang da’i didalam kegiatannya. Penelitian ini bertujuan mengetahui pengaruh pemberian insentif terhadap produktivitas kerja da’i di Ikatan Da’i Indonesia (IKADI) Kota Palembang. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu penelitian lapangan dengan pendekatan kuantitatif, data dikumpulkan dengan teknik kuenioner yang menggunakan skala likert, dengan sampel dalam penelitian ini yaitu 50 orang. Desain penelitian yang digunakan adalah regresi linier sederhana. Variabel dalam penelitian ini terdiri dari, variabel bebas yaitu insentif (X) dan variabel terikat yaitu produktivitas kerja da’i (Y). Pengolahan data dibantu dengan program *SPSS for windows versi 25.00*. Berdasarkan hasil dari uji parsial (Uji T) di peroleh nilai signifikansi (sig) dari pada variabel pemberian insentif terhadap produktivitas kerja da’i di Ikatan Da’i Indonesia (IKADI) Kota Palembang. Hal ini dilihat dari nilai variabel insentif (X) = 0,00 lebih kecil dari pada 0,05 atau $0,00 < 0,05$. Dan nilai Thitung sebesar 4.414 lebih besar dari pada Ttabel 1.677 atau $4.414 > 1.667$. Maka H_0 ditolak H_a diterima, sehingga hipotesis yang didapatkan terdapat pengaruh pemberian insentif terhadap produktivitas kerja da’i di ikatan da’i indonesia (IKADI) kota Palembang secara persial (uji t) diterima.

Kata kunci: Insentif dan Produktivitas Kerja